

【学校教育目標】『自ら学び、ともに高め合い、たくましく生きる子どもを育てる』

# 進修小学校たより

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~sinsyu-e/>

令和6年6月27日

## 梅雨の季節が始まりました

ようやく梅雨入りの知らせが届きました。今年も雨が続く季節が始まりました。昨年は、6月初めに大雨となり緊急で引き渡しをお願いすることになりました。今年も、どんな雨の降り方になるのか予想できない部分があります。

今年も雨の降り方によっては、引き渡しをお願いすることも予想されます。先日の引き渡し訓練の手順でお迎えをお願いします。なお、途中の道路が冠水することも予想されます。そのような情報が入った場合は「校支援メール」で対応について連絡します。ご対応よろしくをお願いします。



## 子どもたちが育てている植物たち

運動場のフェンス沿いに、学級園があります。桜の木の下に棚が作られて、授業で観察する植物を育てています。4年生はゴーヤとヒョウタンを学級園で育てています。



1, 2年生は一人ひとりの植木鉢でアサガオや夏野菜を育てています。



5年生は一人ずつバケツで稲を栽培しています。



たんぼぼ学級も夏野菜を学級園で栽培しています。今年は、スイカとメロンの栽培にも挑戦しています。



## 7月の行事予定

- 1日(月) 委員会(1~4年生は5限授業)  
8日(月) 個別懇談会 13時15分下校  
9日(火) 個別懇談会 13時15分下校  
10日(水) 平和集会(2限目)  
個別懇談会 13時15分下校  
11日(木) 個別懇談会 13時15分下校  
12日(金) 1年生学力調査  
15日(月) 海の日  
16日(火) 大掃除  
18日(木) 給食最終日 4限授業 13時15分下校  
19日(金) 終業式 3限授業 11時30分下校  
20日から8月31日まで夏休みです  
8月13日から8月16日まで学校閉校日です



## 暑い日が増えてきます

冒頭にも書きましたが、梅雨入りして気温が高い日が増えてきます。気温だけでなく、湿度も高い日が多くなってきます。近年、今まで予想しなかったような気温の日もあります。

子どもたちは、そのような天候でも元気に学校生活を送っています。しかし、連日のように熱中症のことが報道されています。熱中症を防ぐためにも「水分補給、汗をしっかりと拭く、十分な睡眠をとる、しっかりと食べておく」ことが大切だと言われています。登校時には、たっぷりのお茶と汗拭き用のタオルを子どもたちに持たせてもらえるようにお願いします。

### 進修文庫

昨年度、校長室横のもと玄関スペースに「進修文庫」として絵本を数冊置き、子どもたちが休み時間に読むことができるようにしています。今年度は伊勢市立図書館の「団体貸し出し」を活用してさらに50冊の絵本を置くことにしました。

どんな絵本と出会うことができるか。子どもたちもたのしみにしています。

